



S.WA-T198

Approval Listing Number

(Issued in advance of preparation of Formal Approval Notice)
 (Précédant l'émission de l'avis officiel d'approbation)

RECORD OF APPROVAL ACTION
Formule d'enregistrement de l'approbation

OTTAWA, July/juillet 8, 1981

Company: Ametron Limited
 1125 Dundas Street
 Mississauga, Ontario
 L4Y 2C4

Société: Ametron Limited
 1125 Dundas Street
 Mississauga, Ontario
 L4Y 2C4

Manufacturer: Understructure - Fairbanks
 Weight Indication - Streeter
 Amet

Fabricant: Sous-Structure - Fairbanks
 Indicateur de poids - Streeter
 Amet

Type of Device: Two-draft, uncoupled-in-motion hump railroad scale.

Type d'appareil: Bascule de butte pour voie ferrée à double pesée en mouvement ("dételé").

MODEL NUMBER
No. de modèle
 4500/NT-2

CAPACITY
Capacité
 200 000 lb x 20 lb
 (400 000 lb, double pesée)

Approved Accessories: Hecon Printer

Accessoire Approuvé: Imprimante Hecon

Application: The weighing of railcars in a two-draft uncoupled-in-motion mode.

Utilisation: Pesage des wagons, double pesée, en mouvement ("dételé")

Description: This device is an existing Fairbanks type "S" mechanical understructure with a load cell connected to the lever system. Weight indication is by means of a Streeter-Amet model 4500/NT-2 digital indicator (S.WA-1051).

Description: Le présent appareil est une sous-structure Fairbanks en usage de type "S" comportant un dynamomètre relié à l'ensemble de leviers. L'affichage du poids se fait au moyen d'un indicateur numérique Streeter-Amet, modèle 4500/NT-2 (S.WA-1051).

Conditions of Approval:


- (1) This approval only applies to the scale at the CPR Agincourt Yard.
- (2) No device shall be sold for use in trade without written disclosure to the purchaser, prior to the sale, that the device has received only temporary approval.
- (3) This approval to expire two years from date of issue.
- (4) On expiry of this approval only models listed or described having the same nominal capacities and the same nominal physical dimensions and construction as an installation that has been inspected and verified by Weights and Measures, will be considered for full formal approval. After the date of expiry of this temporary approval if a model that has not been approved is to be installed, a new application must be submitted, with installation drawings, in order that the temporary approval may be reactivated and an inspection arranged.

Conditions d'approbation:

- (1) La présente approbation ne vise que la bascule de Pacifique-Canadien installé à la gare de triage d'Agincourt.
- (2) Aucun appareil destiné à être utilisé à des fins commerciales ne doit être vendu sans que le client n'ait d'abord été avisé par écrit que le dispositif n'est approuvé que provisoirement.
- (3) Le présent avis d'approbation expire deux ans après sa date d'émission.
- (4) Après l'expiration du présent avis, seuls les modèles mentionnés ou décrits comme présentant les mêmes capacités nominales, les mêmes dimensions physiques nominales et la même construction qu'une installation qui a été inspectée et vérifiée par la Division des poids et mesures seront examinés aux fins d'approbation complète. Après l'expiration de la date de la présente approbation provisoire, un modèle non approuvé qui doit être installé doit faire l'objet d'une nouvelle demande accompagnée des schémas d'installation. Une fois la demande reçue, l'approbation provisoire pourra être prolongée et des dispositions en vue d'une inspection pourront être prises.

Reference No. ~~69~~ G6922-S500-22

No. de référence: G6922-S500-22



 Robert Bruce
 Acting Chief
 Weights & Measures Division
 Legal Metrology Branch

Chef Intérimaire
 Division des poids et mesures
 Direction de la Métrologie légale